

# *Cuba: Líneas estadounidenses mantienen sus vuelos al país*

---



La Habana, 17 mar (RHC) El presidente del Instituto de la Aeronáutica Civil de Cuba (IACC), Alfredo Cordero, afirmó este 17 de marzo, en La Habana, que los vuelos hacia el país de las aerolíneas de Estados Unidos se comportan como estaba previsto.

En la sede del Ministerio de Transporte, el directivo intercambió con la prensa y le confirmó que esas compañías están volando en las frecuencias planificadas, y actualmente se ajustan al mercado en correspondencia con las temporadas, alta en invierno, y baja en verano.

Explicó que "en el mercado estadounidense es donde más existe competencia, por ejemplo, desde Miami vuela American Airlines con viajes diarios a La Habana ,y JetBlue con cuatro, y las que no lo hacen con tanta frecuencia a veces tienen que ajustarse a esa competencia".

Cordero aseveró que la cantidad de pasajeros que viajan a Cuba sigue creciendo.

Añadió que en los aeropuertos internacionales de la mayor isla del Caribe se trabaja para mejorar la infraestructura, principalmente en la capital.

El presidente de la IACC comentó que se adoptan medidas organizativas, se realizan inversiones y se compran equipos, por lo cual ya se siente la mejoría según han expresado las aerolíneas que operan en

La Habana, que refieren mejoras en la recepción de pasajeros y disminución del tiempo de estancia, ubicado hoy en menos de 45 minutos.

(Con información de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/124494-cuba-lineas-estadounidenses-mantienen-sus-vuelos-al-pais>



**Radio Habana Cuba**